



NOTA DE PRENSA

Presidenta de la CBHE fue nominada hoy a cargo ejecutivo en el Consejo Mundial de Energía

La presidenta de la CBHE, Claudia Cronenbold, fue nominada hoy en Etiopía (África) para ocupar el cargo de Vicepresidente para América Latina y el Caribe del Consejo Mundial de Energía (WEC), cargo que ejercerá a partir de octubre del próximo año cuando en el **Congreso Mundial de Energía** a realizarse en Estambul, Turquía, le sea ratificado y que ejercerá por tres años.

Hasta octubre de 2016, la ejecutiva boliviana colaborará en la transición del despacho que actualmente ocupa el ejecutivo de Colombia José Antonio Vargas Lleras quien asumirá otro cargo dentro de WEC a escala mundial.

Del 26 al 30 de octubre de este año se realiza en Addis Abeba, la capital de Etiopía, la Asamblea Ejecutiva del Consejo Mundial de la Energía en la que participa la presidenta de la CBHE como parte de la comunidad de líderes energéticos globales con el objetivo de facilitar el dialogo sobre los asuntos críticos del sector. La presidenta de la CBHE representa al Comité Boliviano de WEC, integrado por la Cámara Boliviana de Hidrocarburos y Energía y el BOCIER.

En Etiopía, además de la Asamblea Ejecutiva, se están realizando la Cumbre del Trilema Energético, así como la Cumbre de Líderes de Energía a la cual asisten 22 ministros de energía, junto con directores ejecutivos de las mayores empresas mundiales de energía, así como también los delegados que representan a 95 comités miembros nacionales en todo el mundo.

Temas relevantes que se desarrollan por los Comités Nacionales en Etiopía

- asamblea Ejecutiva
- próximos lanzamientos de informes
- nominación de embajadores
- eventos de los comité miembros
- nuevos presidentes y secretarios

En esta semana de eventos se tomarán importantes decisiones internas del consejo como el lugar que acogerá la asamblea en 2017, entre otros, así como también se discutirán temas de gran relevancia para el sector como lo es el acceso a la energía, el rol del sector energético en la COP21 a realizarse en París a finales de noviembre, energías renovables, resiliencia e integración regional, entre otros.

El anterior encuentro de ejecutivos de WEC se realizó el año pasado en Cartagena de Indias, Colombia, al cual también asistieron la presidenta de la CBHE, así como el ministro de Hidrocarburos de Bolivia, Juan José Sosa y ministros de la región quienes participaron activamente en los foros de discusión que contribuyeron a las perspectivas finales del encuentro y además se lograron varios acercamientos dentro del marco de la integración energética.

Sobre el Consejo Mundial de la Energía (WEC)

El Consejo Mundial de la Energía es la red principal e imparcial de líderes y profesionales que promueven un sistema de energía asequible, estable y sostenible con el medio ambiente, para el mayor beneficio de todos.

Formado en 1923, el Consejo es un organismo acreditado por la ONU y representa todo el espectro de la energía con más de 3.000 organizaciones, representantes de gobiernos, empresas privadas y estatales, instituciones académicas, organizaciones no gubernamentales y grupos de interés relacionados con la energía, ubicados en más de 90 países. El Consejo Mundial de la Energía elabora estrategias mundiales, regionales y nacionales de energía, celebra eventos de alto nivel, publica estudios autorizados y trabaja a través de su extensa red de miembros para facilitar el diálogo sobre políticas de energía en el mundo.

Santa Cruz, 28 de octubre de 2015